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２学期が始まりました。残暑にも負けず、あかまっ子は、勉強や運動、遊びにと、元気に学校生活を送っていま

す。１学期の終業式で振り返った「なぜ？あかまっ子の合い言葉」の集計結果等を元に、２学期、子供たちに３つ

お話をしました。①心のメッセージを届けるための「あかるい挨拶」を！②「困難も不撓不屈」の精神で頑張るこ

とで、力が伸び、周囲に感動やエネルギーを与える③「なぜ？」を、学習以外でも意識して、気付き考え行動する

こと、の３つです。子供たちの持てる力を高め、より楽しく充実した学校生活が送れるように、職員一同、精一杯

尽力してまいります。２学期も、保護者、地域の皆様のご理解ご協力を、よろしくお願いいたします。 

【１学期終業式での「１学期を振り返って」の作文発表】     【２学期始業式での「２学期のめあて」の作文発表】 

 

 

 

 

 

 

 

【３年生代表】            【６年生代表】            【１年生代表】           【５年生代表】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

          

 

 

【２学期に校内放送で全校生に呼びかけ】 

 

 

 

 

  

←赤麻小ホーム

ページはこち

らから！ 

 

 

 
「自主学習がんばり賞」を4５名に、５冊以

上で表彰の「自主学習の達人」を１名に！

与しました。 

栃木市主催で今年は８月７日に行われました。本校を

代表し、６年生３名がオンラインで参加しました。市内の

小中学生が集い、「いじめを生まないために、私たちがで

きること」を考え、夏休み後、全校生に呼び掛けました。 

・ 言葉選びを間違えるといじめにつながってしまうこと

がわかった。一つ一つの言葉に気を付けて話したい。 

・ 相手の感じ方の違いによって、言葉は悪口になってし

まう。相手がいやに思うような言葉を使わずに、良く感

じる言葉を使えば、悪口といういじめは減ると思う。 

・ 「言葉の重み」を感じた。言葉は一度発すると取り返し

がつかないことになるので、考えて話したい。 

・ 今後、赤麻小にいじめをなくすために、身の回りで相手

の嫌がることを言っている人がいたら、すぐに、身近な

人（先生など）に知らせるとよいことが分かった。 

・ フォーラムで学んだことを、今後いろいろな人に伝え

ていきたい。 

 

オンラインで他 

校生と意見交換 

をしました！ 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【指導案検討会の様子】  【働き方改革のための研修】【洗濯したカーテンの取り付け】【不要物の片付け作業】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【環境委員との花壇整備】   【読み聞かせ】     【サツマを植える畑づくり】 【1･2年生サツマの苗植え】 

 

 

 

 

 

  

 

【3年生書写ボランティア】【あかまっ子体験ﾌｪｽﾀあかまる隊会議】【５年生家庭科ボランティア】  】         

 

 

 

 

 

 

 

 

 ８月５日に藤岡地域づくり推進課主催で行われ、４・５・６年生の希望者１２名が、渡

良瀬クラブﾞの方にご指導いただきました。本地域ならではの貴重な催しに、子供た

ちが心から楽しむ姿が見られ、今年も夏休みの良き思い出となった様です。 

１学期、様々な教育活動で、保護者や地域ボランティアの皆様に、大変お

世話になり、ありがとうございました。２学期もよろしくお願いします。 

夏休み中、職員は、研修と作業なども行いました。４・５・６年生が４月に受けた国や県のテスト結果の分析と今後の

指導についての協議や、２学期に行う研究授業のための指導案検討会、学級全体への指導や個に応じた指導を適切

に行うための Q-U テストの分析や児童理解の研修、藤岡地区の小中学校の教職員による合同研修会、外部団体主催

の各種研修会参加等、校内外で様々な研修を行い、教職員の資質・能力の向上を図りました。また、全ての教室のカー

テンの洗濯、特別教室や倉庫などの片付けと大掃除をし、きれいになって子供たちを迎えることができました。 

 

今年も、たくさんのアルミ缶や新聞紙をお持ちいただき、大変ありがとうござ

いました。収益は、学校の施設・設備の充実及びあかまっ子の教育活動のために

使わせていただきます。なお、アルミ缶の回収箱は、正門右側に常置してありま

すので、今後もご協力いただければ幸いです。よろしくお願いいたします。 

 

子供たちがﾎﾞﾗ 

ﾝﾃｨｱで年賀状 

書きをしました 

 


